


¿A qué se refería Jesús cuando dijo que Él era la verdad?

¿Qué es la verdad? ¿Qué significa para nosotros y cómo afecta y 
cambia nuestras vidas?

https://www.youtube.com/watch?v=pIFPGUBSvBY

Video: El Camino, la Verdad y la Vida

https://www.youtube.com/watch?v=pIFPGUBSvBY


1º Carta de Juan, 5, 1 – 6

"1.Todo el que cree que Jesús es el Mesías, ha nacido de Dios. Si amamos al que da la 
vida, amamos también a quienes han nacido de él; 2.y por eso, cuando amamos a 
Dios y cumplimos sus mandatos, con toda certeza sabemos que amamos a los hijos 
de Dios. 3.Amar a Dios es guardar sus mandatos, y sus mandatos no son pesados. 
4.Todo lo que ha nacido de Dios vence al mundo, y la victoria en que el mundo ha 
sido vencido es nuestra fe. 5.¿Quién ha vencido al mundo, sino el que cree que Jesús 
es el Hijo de Dios? 6.El es el que viene por el agua y la sangre: Jesucristo; y no sólo 
por el agua, sino por el agua y la sangre; y el espíritu también da su testimonio, el 
Espíritu que es la verdad"



La verdad acerca de quiénes somos y de quién es Jesús

❑ La Palabra de Dios es verdad, y la Palabra se hizo carne y habitó entre nosotros. 
(Juan 1:14) Así que la verdad es la vida de Jesús, la cual debe ser manifestada en 
nosotros. (2 Corintios 4:10) 

❑ Cuando comparamos Su vida con la de nosotros y vemos la gran diferencia entre 
las dos, una luz se enciende para nosotros. 

❑ La verdad es esa luz que brilla en nuestra vida y nos revela quiénes somos 
realmente por naturaleza; nos revela el camino en el cual debemos andar para así 
ser transformados conforme a la imagen de Cristo (Romanos 8:29).



❑ El primer paso en el camino de la verdad es tomado cuando Jesús alumbra 
nuestras vidas con Su luz y así nosotros reconocemos que somos 
pecadores y necesitamos perdón, expiación y justificación; esto nos lleva al 
arrepentimiento.



❑ El siguiente paso es cuando Él nos muestra que, a pesar de que ya hemos sido 
perdonados, aún tenemos pecado en nuestra carne; y tenemos que reconocer 
que nosotros solos no tenemos el poder para vencer el pecado que está tan 
enraizado en todos nosotros como seres humanos.




